

Home > Magdalena > 100 mujeres de Pozos Colorados certificadas por Cenit y Unimagdalena

Magdalena

100 MUJERES DE POZOS COLORADOS CERTIFICADAS POR CENIT Y UNIMAGDALENA

Escrito por: Angelina Guzmán Cansario | 29 mayo, 2023



Se trata de un proyecto que se convirtió en una oportunidad para empoderar mujeres.

Las mujeres recibieron asesoría para el diseño de ideas de negocio, lo que les permitió convertir sus unidades productivas en empresas formales.

Cenit, filial del Grupo **Ecopetrol**, y la Universidad del Magdalena, certificaron a 100 mujeres cabeza de hogar y víctimas del conflicto, de Pozos Colorados, en temas de emprendimiento y liderazgo. El proyecto sirvió para generar un impacto laboral, académico y social en la población.

Esta certificación se cumple en el marco del convenio interinstitucional firmado en 2022 entre ambas organizaciones. Con el propósito de contribuir al desarrollo laboral, el empoderamiento local y representatividad de distintos grupos de interés del sector de Pozos Colorados.

VER: [Liberarán 108 tortugas en Pozos Colorados, huevos que una tortuga depositó hace un año](#)

El componente de fortalecimiento de las mujeres cabeza de hogar y víctimas del conflicto se llevó a cabo en dos fases, una formativa y otra de fortalecimiento, con el objetivo de contribuir al desarrollo sostenible del territorio potencializando las habilidades empresariales y de liderazgo de cada una de las participantes.

El proceso inició con 130 mujeres, estuvo conformado en el componente de liderazgo por módulos, algunos de estos fueron: derechos humanos e identidad de género, imagen personal, comunicación y habilidades sociales; empoderamiento político de las mujeres; habilidades gerenciales y coaching femenino.

VER: [¡Entérese! En Pozos Colorados iniciará la nueva actualización catastral](#)

POR BUEN CAMINO

"Desde Cenit seguiremos aportando a las posibilidades de formación y capacitación en empoderamiento y emprendimiento de las mujeres asentadas en el sector de Pozos Colorados, (...) mejorando su nivel de ingresos y la calidad de vida propia y de sus familias", afirmó Héctor Manosalva, Presidente de Cenit.

Asimismo, como parte de la alianza entre Cenit y la Universidad del Magdalena se logró la articulación del convenio con el proyecto ALFA, que permitió a 38 mujeres culminar sus estudios de bachillerato, fortaleciendo sus capacidades en lectura crítica, matemática, inglés, ciencias sociales y naturales.

VER: [Únete a esta campaña solidaria de Unimagdalena. ¡Si no lo usas, dónalo!](#)

Por ser parte del
QS WORLD UNIVERSITY RANKINGS
que la califica como una de las mejores del mundo ubicándose en el rango entre 1.200 y 1.400, de un total de 31.097 universidades en el planeta

Código Prensa.com
felicitamos a la Universidad del Magdalena, orgullo de la región.
Felicitaciones

¡MAYO, MES DE MUJERES QUE INSPIRAN!

DAABON
FROM THE GAIN, TO THE GAIN

VER: [Unimagdalena y Econetrol](#) renuevan alianza en pro de Pozos Colorados

Entre otras cosas, el convenio les ofreció espacios con la Cámara de Comercio de Santa Marta para el Magdalena y Cajamag para la formalización de los negocios y apoyarlas en las ideas de emprendimiento para su crecimiento.

"Hoy impactamos a 100 mujeres que tomaron la determinación de transformar sus vidas a través de la educación y contribuir al desarrollo social de su entorno, que finalmente es el objeto misional de la Universidad del Magdalena"; aseguró el director de Desarrollo Social y Productivo de la Unimagdalena, William Retamozo Chávez.

VER: [Unimagdalena y Econetrol](#) renuevan alianza en pro de Pozos Colorados

Comparte Esto:



0 comentario

ANGELINA GUZMÁN CANSARIO

Anterior

[Vuelve el concurso Capitanía Popular del Mar: Así pueden inscribirse](#)

Siguiente

[La historia del patrullero que ayudó a cumplir el sueño de una nueva casa](#)

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR...



[La historia del patrullero que ayudó a cumplir...](#)

29 mayo, 2023



[Vuelve el concurso Capitanía Popular del Mar: Así...](#)

29 mayo, 2023



[¡Samaríos! Estas playas tendrán nuevo cierre temporal para...](#)

29 mayo, 2023

DEJA UN COMENTARIO

Lo siento, debes estar [conectado](#) para publicar un comentario.

